

Ressort: Entertainment

## Eva Mendes mag keine Sex-Szenen

Los Angeles, 25.03.2013, 10:21 Uhr

**GDN** - Die US-Schauspielerin Eva Mendes findet das Drehen von Sex-Szenen schrecklich. "Liebes-Szenen sind schrecklich. Sie sind immer unangenehm", verriet die 39-Jährige dem Magazin "Us Weekly".

Selbst die Liebes-Szenen an der Seite ihres Freundes Ryan Gosling in "The Place Beyond the Pines" seien ihr schwer gefallen. Die Schauspielerin ist es zudem leid, dass sie häufig auf ihr Äußeres reduziert wird. Ihr Aussehen sei nur eine Komponente ihrer Person, betonte Mendes. "Sexy zu sein ist nur eine Komponente von mir. Ich habe beispielsweise auch eine lustige und eine dramatische Seite." 2009 wurde Mendes vom Onlinemagazin "Ask Men" zur erotischsten Frau der Welt gekürt. Die Schauspielerin ist seit 2011 mit ihrem Kollegen Ryan Gosling liiert.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10593/eva-mendes-mag-keine-sex-szenen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)